## Spannender Tag in der Bäckerei

## REWE Kirchheim und Guter Gerlach sponserten Ausflug

Kirchheim. Einen interessanten und spannenden Tag hatten 22 Kirchheimer Vorschulkinder am 10. Juni. Der Inhaber des Kirchheimer REWE-Marktes, Bernd Messerschmidt und die Bäckerei Guter Gerlach hatten die Vorschulkinder und die Leiterin der Kirchheimer Kindertagesstätte, Brigitte Kurz, in die Produktionsstätte nach Unterhaun eingeladen.

Dort erhielten die Kinder und die Begleitpersonen eine Führung durch die Produktion und wurden in die Erstellung von Brot und Brötchen eingeweiht. Selbstverständlich durften die Kinder auch



selber etwas herstellen. Mit viel Spaß und Eifer wurden Plätzchen ausgestochen, mit bunten Streuseln verziert und direkt vor Ort gebacken. Nach der "Arbeit" wurden die Kinder zu einem Frühstück eingeladen. Zum Abschluss erhielten alle Teilnehmer ein kleines Schlemmerpaket und die Plätzchen, mit denen die anderen Kinder in der Kindertagesstätte überrascht wurden. Ein gelungener Ausflug, der allen Beteiligten viel Freude gemacht hat und jedes Jahr aufs Neue durchgeführt werden sollte.